



Herrn ^{La^u/12}
Oberbürgermeister Gerich ^{franz}

über
Magistrat

und

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel

an den Ausschuss für Soziales und Gesundheit

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt und
Soziales

Bürgermeister Arno Goßmann

10. Dezember 2014

Standort Flüchtlings-Containerdorf Wiesbaden Biebrich: Auflösung städtischer Ablagerungsfläche - Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Beschluss-Nr. 0192 des Ausschusses für Soziales und Gesundheit vom 5.11.2014; (Vorlagen-Nr. 14-F-03-0096)

Der Magistrat wird gebeten, sicherzustellen, dass auf den städtischen Grundstücken zwischen Friedrich-Bergius-Straße, Otto-Wallach-Straße und Zaberner Straße keine weiteren Anlieferungen mehr erfolgen und bestehenden Ablagerungen dauerhaft aufgelöst werden.

Durch die Errichtung einer Flüchtlingsunterkunft an der Otto-Wallach-Straße wurde die dortige zentrale Lagerfläche des Amtes für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten um rund 2/3 verringert. Die Zufahrt zur verbliebenen Lagerfläche ist über die Otto-Wallach-Straße nicht mehr möglich, es steht jedoch eine alte Einfahrt an der Zaberner Straße zur Verfügung. Die Zugangsmodalitäten wurden zwischen dem Grünflächenamt und dem Tiefbau- und Vermessungsamt abgestimmt und beinhalten, dass nur das Grünflächenamt und beauftragte Unternehmen auf die Lagerfläche gelangen. Für den allgemeinen Verkehr bleibt der Straßenabschnitt weiterhin gesperrt. Die Frequentierung des Straßenabschnittes liegt an Werktagen bei durchschnittlich zwei Ein- und Ausfahrten.

Aufgrund des Seitens des Amtes für Soziale Arbeit an das Grünflächenamt herangetragenen Anliegens, wurde das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften gebeten, einen Alternativstandort für das Grünflächenamt zu finden. Wenn dieser bereitgestellt werden kann, ist das Grünflächenamt bereit, den Standort zu wechseln. Grundsätzlich ist eine Lagerfläche für die Aufrechterhaltung des Dienstbetriebes (Verkehrssicherung Bäume, Winterdienst) zwingend erforderlich.